

## Communiqué de presse DTAP et CTP du 5 avril 2019

---

### **Mirjam Bütler sera la nouvelle secrétaire générale de la DTAP et de la CTP**

*Le Comité de la DTAP a élu Madame Mirjam Bütler comme nouvelle secrétaire générale. La politologue de 46 ans entrera en fonction début août 2019.*

A la suite de l'assemblée plénière de la CTP le Comité de la DTAP a élu hier Mirjam Bütler nouvelle secrétaire générale de la DTAP et de la CTP. Mirjam Bütler est actuellement vice-directrice de l'Union des transports suisses, l'organisation faîtière des entreprises de transport concessionnées. Après des études de politologie à l'Université de Berne et à l'Université d'Arhus elle a entre autres été collaboratrice personnelle du Conseiller fédéral Moritz Leuenberger et secrétaire générale de la Direction des travaux publics, des transports et de l'énergie du canton de Berne. Une connaissance approfondie du système politique, plusieurs formations continues, une expérience en management d'une association professionnelle, un réseau actif sur l'ensemble du territoire suisse et un lien direct fort avec la Suisse romande complètent avantageusement le profil de Mirjam Bütler. Mirjam Bütler entrera en fonction en qualité de secrétaire générale début août 2019.

L'actuelle titulaire du poste, Christa Hostettler, quittera la DTAP fin juin 2019 pour rejoindre la direction de CarPostal Suisse en tant que responsable Vente. Le Comité est convaincu d'avoir trouvé en Mirjam Bütler une personne extrêmement bien qualifiée pour succéder à Christa Hostettler. Ainsi le travail de la DTAP et de la CTP pourra se poursuivre sans rupture dans les domaines thématiques importants sur le plan politique et hautement actuels que sont l'aménagement du territoire, les travaux publics, l'environnement, le droit des marchés publics, les transports et les TP. Les deux Conférences entendent continuer à l'avenir à se positionner en tant qu'organisations disposant d'un bon réseau, efficaces et orientées vers la recherche de solutions, afin de faire entendre haut et fort la voix de leurs membres dans le processus de la politique fédérale.

#### **Renseignements:**

- la conseillère d'Etat Jacqueline de Quattro, présidente de la DTAP, tél. 021 316 45 14
- le conseiller d'Etat Hans-Peter Wessels, président de la CTP, tél. 061 267 91 80